Verflixte Wand

Ein spannendes Geschicklichkeitsspiel für ruhige Finger!

Alter: von 4 - 99 Jahre

Mitspieler: 2 bis 5

Inhalt: 25 Holzsteine

Spielidee: Odet L' Homer

Illustration: Monika Mulzer-Adam

Spielziel: Wer kann als erster alle seine Steine in der

verrückten Wand verbauen?

Spielvorbereitung: Zu Beginn des Spiels werden alle Holzsteine in die Mitte des Tisches gelegt und gut gemischt. Nun nehmen alle Mitspieler reihum die gleiche Anzahl von Steinen an sich.

Bei 2 Spielern erhält jeder 12, bei 3 Spielern erhält jeder 8, bei 4 Spielern erhält jeder 6 und bei 5 Spielern jeder 5 Steine. Bleibt ein Stein übrig, so wird er senkrecht in die Mitte des Tisches gestellt.

Der Spieler, der den ersten Stein an sich genommen hat, beginnt das Spiel und setzt einen seiner Steine senkrecht an den Startstein. Falls kein Startstein vorhanden ist, setzt er ihn senkrecht in die Mitte des Tisches. Dann kommt der nächste Spieler an die Reihe und legt einen seiner Steine direkt an den ersten. So geht es weiter reihum.

Liegen nun 4 Steine in einer Reihe muss der nächste Spieler die Mauer in die Höhe bauen, d.h. es dürfen immer nur 4 Steine in der ersten Reihe neben einander liegen. Ab dann muss in die Höhe gebaut werden.

Dabei sollen sie so gelegt werden, dass sie möglichst nah beieinander stehen. Hat man bereits einen Stein berührt, so muss man diesen auch in derselben Runde ablegen.

Die bereits in der Wand verbauten Steine dürfen natürlich während des Spiels nicht mehr berührt werden.

Wenn einem Mitspieler ein oder mehrere Steine während des Setzens von der Wand fallen, so muss er die runtergefallenen Stein zu sich nehmen. Einen dieser Steine darf er aber sofort wieder in die Mauer einbauen. Hierzu erweitert er die Mauer seitlich, so dass nun auch 5 oder mehr Steine in der ersten Reihe liegen können.

Anmerkungen: Verschiebt sich ein Stein durch das Ablegen, ohne auf den Tisch zu fallen, so bleibt die Mauer in der neuen Lage stehen ... und der nächste Spieler hat es um so schwerer.

Für jüngere Spieler kann das Spiel auch mit 5 Steinen in der ersten Reihe gespielt werden.

Gewonnen hat der Spieler, der als erster alle seine Steine in die verflixte Wand eingebaut hat.